

MEDIENMITTEILUNG

Neuer Direktor Pflege soH

Solothurn, 26. Oktober 2022 – Christoph Schröder wird neuer Direktor Pflege soH ab 1. Februar 2023. Der gebürtige Deutsche arbeitet seit 1991 in der Schweiz und sammelte Erfahrungen in öffentlichen und Privatspitälern. Christoph Schröders Vorgängerin hatte die soH im Frühjahr verlassen, um wohnortsnaher eine neue Herausforderung anzunehmen.

Christoph Schröder (55) absolvierte nach den obligatorischen Schulen in seiner Heimatstadt Meschede im Sauerland (DE) in Nordrhein-Westfalen die Ausbildung zum diplomierten Pflegefachmann. Später wechselte er nach Paderborn, bevor er 1991 in die Schweiz ans Kantonsspital Aarau kam. Dort absolvierte er diverse Zusatzausbildungen bis zum Experten und Berufsbildner Intensivpflege, um als wichtigen Karriereschritt die Leitung der Abteilung Intensivpflege zu übernehmen.

Mit dieser Funktion wuchs auch sein Interesse für Pflege-Managementaufgaben. Christoph Schröder entschied sich deshalb 2009 für einen MAS Managed Health Care, den er am Winterthurer Institut für Gesundheitsökonomie 2012 abschloss. Bereits einige Jahre zuvor hatte er einen ersten Einstieg in diesem Bereich mit der höheren Fachausbildung für Gesundheitsberufe Stufe I mit Schwerpunkt Management in Aarau gefunden.

2012 wurde Christoph Schröder zum stellvertretenden Bereichsleiter Pflege/MTTD Chirurgie ernannt. In dieser Funktion führte er fix sieben Abteilungen und zwei Ambulatorien. In seinen Verantwortungsbereich gehörte auch die Vertretung der Pflege in verschiedenen Gremien wie auch die Beteiligung an Projekten innerhalb des Kantonsspital Aarau. Im Juli 2019 wechselte Christoph Schröder dann als Leiter Pflegedienst und Mitglied des erweiterten Managementteams in die Klinik Hirslanden Zürich. Der Schritt bot ihm nicht nur die Möglichkeit, seinen Verantwortungsbereich nochmals zu erweitern, sondern auch das Schweizer Privatspitalwesen kennenzulernen.

Mit seinem Stellenantritt am 1. Februar 2023 in der soH wird Christoph Schröder gemeinsam mit seinen Kolleginnen und Kollegen in der Geschäftsleitung sowie im Auftrag des Verwaltungsrats Strategien und Massnahmen erarbeiten, damit die soH auch in Zukunft sämtliche pflegerische Leistungen in Topqualität anbieten wird sowie Pflegefachpersonen und Fachpersonen Gesundheit als Arbeitgeberin und Ausbilderin attraktiv bleibt. Die Herausforderungen sind aufgrund der akuten Mangels an Pflegenden in Schweiz auch für die soH gross. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung freuen sich auf die Zusammenarbeit und darauf, von den langjährigen Erfahrungen von Christoph Schröder in öffentlichen und privaten Spitälern zu profitieren.

Noch bis Ende Jahr vertritt Bruno Naef, Leiter Pflegedienst Kantonsspital Olten, interimistisch und als Zusatzaufgabe die Interessen der Pflegenden in der Geschäftsleitung, wofür ihm die soH bereits heute sehr herzlich dankt.

Christoph Schröder ist verheiratet, hat zwei erwachsene Kinder und lebt mit seiner Frau in Erlinsbach (SO).

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Martin Häusermann, CEO soH, Tel. 032 627 30 10

Bild zur freien Verfügung.